

## PRAKATA

Tidak pernah terlupakan untuk senantiasa memanjatkan puji dan syukur kepada Allah S.W.T. yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya yang begitu besar, sehingga kita masih diberikan kesehatan jasmani dan rohani, rezeki dipanjangkan umur, dan begitu banyak nikmat lainnya. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad S.A.W. yang membawa dunia kegelapan menjadi dunia penuh penerangan, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin. Alhamdulillah yang mana berkat karunia dan izin-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengembangan Bisnis Agrowisata Wahana *Farmhouse* di Taman Wisata Karangresik Menggunakan *Business Model Canvas*”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi pada program sarjana (S1) Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Tentunya dengan selesainya skripsi ini tidak terlepas dari doa, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku Anggota Pembimbing yang sangat membantu dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini dari awal sampai akhir penyusunan, sehingga skripsi ini dapat selesai sebagaimana mestinya. Kemudian penulis mengucapkan terima kasih kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.P. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Wali Dosen penulis serta seluruh Dosen dan Staf Tata Usaha Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Selanjutnya, ungkapan terima kasih penulis sampaikan kepada pihak-pihak internal Taman Wisata Karangresik Bapak Guntur, Bapak Abemael, Bapak Sandi, Bapak Firman, dan Ibu Annisa yang sudah bersedia membantu penulis dalam proses penelitian. Serta terima kasih kepada teman-teman staf Taman Wisata Karangresik dan para pengunjung wahana *farmhouse* di Taman Wisata Karangresik yang sudah bersedia di wawancarai untuk memenuhi data skripsi penulis.

Tidak lupa penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih khususnya kepada Bapak Uhri dan Ibu Didah Hidayati selaku orang tua yang selalu memberikan doa, nasihat, dukungan, semangat dan motivasi kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga yang memberikan doa serta dorongan kepada penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada teman terbaik penulis Banyu Amanatulillah, Apdan Pebriana, Muhamad Angga Muntahaa, Sellyna Andiana, Riyanti Sukmawati Putri, Sindi Belindawati Surya Arta Kusumah serta untuk teman-teman Agribisnis 2018 yang telah memberikan semangat, motivasi serta dukungan dalam melaksanakan perkuliahan maupun penyusunan skripsi ini kepada penulis.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih banyak kesalahan dan masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pembaca dan semua pihak khususnya yang menggeluti bidang agribisnis.

Tasikmalaya, Maret 2023

Penulis